

SUCCÈS CONFIRMÉ AUX JOURNÉES DU PATRIMOINE DE LA MAISON D'ÉCOLE

« Patrimoine et Citoyenneté » était le thème national des Journées du Patrimoine 2016.

La Maison d'École de Pouilly-le-Fort a ouvert ses portes les 17 et 18 septembre en proposant de nombreuses animations aux 400 visiteurs reçus cette année.

L'atelier d'écriture au porte plume et à la plume d'oie a remporté, cette fois encore, un vif succès.

Quatre-vingts enfants ont découvert l'école d'autrefois en complétant un quiz. Tous ont été ravis des récompenses remises par Aude.

La dictée du Certificat d'Etudes Primaires a attiré 93 candidats. dont notre maire Eric Bareille et plusieurs de ses conseillers municipaux, ainsi que Jean-Pierre Guérin, ami fidèle de la Maison d'École. Quatre séances ont eu lieu pour répondre à la demande.

Le jeu « le patrimoine et la citoyenneté » consistant à identifier plusieurs monuments, à trouver leur fonction, leur lieu d'implantation et leur rapport avec la citoyenneté, a retenu l'attention de bon nombre de visiteurs.

L'espace « écologie et citoyenneté » a vu également beaucoup d'enfants procéder au tri de différentes sortes de déchets.

Une innovation cette année, l'ensemble des bénévoles se sont habillés en maîtresses, maîtres et écoliers des années 1900. Cette petite touche d'humour a été très appréciée par l'ensemble de nos visiteurs.

Pour conclure agréablement ces deux journées, les membres de notre équipe et leurs familles ont partagé un très bon moment de convivialité.

Merci à Danielle, notre présidente et aux bénévoles présents

Annick, Aude, Bernard, Didier, Gilles, Katia, Pascale, Reine, Serge et Sylvie.









